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  今回、平和行進に参加することがなければ沖縄について考えることも、 また自分自

身を見直すこともなく、ずっと無関心のままだったと思います。 

 今回の平和行進を通して、色々な気付きや以前とは違った考え方を持て たことは私

にとって非常に良かったと思います。 

心が痛くなる、部分もありました。沖縄だけの問題ではなく、日本の問題だと私は感

じました。 

お世話になった方々に対して感謝しています。ありがとうございました。 

 

 


